

Benjamín Fernández Alanzor impartirá un clinic de salto en Yeguada La Ontina, organizado por Locos por los saltos

Locos por los saltos nace con las ganas y la vocación de aunar voluntades, fomentar la práctica de la hípica, contribuir a la dinamización del salto en Aragón, así como contribuir con el buen ambiente que debe caracterizar cualquier deporte. No es ni un colectivo, ni una plataforma, ni tan siquiera una asociación, tan solo amantes de un deporte que nos une la pasión por su práctica donde la amistad y el respeto hacen posibles estas iniciativas. Si tú también eres de los saltos, si te gustan los concursos y vestir de blanco, sin saberlo, eres un loco por los saltos. Para esta ocasión, ha se ha promovido un clinic de tecnificación que persigue la mejora de jinetes y caballos. Se trata de pasarlo bien, de disfrutar con el deporte y de compartir afición. En Aragón, algo de esto necesitamos todos.

Muchos de nosotros, conocimos en los concursos de este verano a Benja, un andaluz afincado en Valencia. Este jinete y profesor ya había acompañado a algunos aragoneses en el campeonato de España de veteranos del pasado año en Sevilla. En este año, ha sido el entrenador más laureado de los campeonatos de España de menores. Es la primera vez que imparte un clinic en Aragón y deseamos que no sea la última. Para el evento, las instalaciones de Yeguada La Ontina acogen la iniciativa que ha superado las mejores expectativas, llenando con 19 binomios el fin de semana del 8 al 10 de octubre. Si te sientes identificado con lo que decimos, y si lo que te gusta es saltar, no lo pienses más: eres tan loco por los saltos como los demás.

Locos por los saltos